



Schneiderin

Lisa's Schneiderei

50672 Köln

Ich habe mein Schulpraktikum in einer kleinen Schneiderei in Köln absolviert. Da ich mich sehr gerne mit Mode beschäftige, ich mich sehr für die Entstehung der Kleidungsstücke interessiere und ich selber auch gerne an meiner Kleidung bastle, habe ich mir gedacht, dass ich mein Schülerpraktikum im Bereich der Mode machen werde. Ich bin mit einem guten Gefühl in die Schneiderei gegangen und habe nach einer Praktikumsstelle gefragt. Da der Betrieb sehr klein ist, habe ich direkt eine Zusage bekommen.

Während des Praktikums habe ich wirklich viel gelernt. Jeden Tag habe ich neue Aufgaben und Herausforderungen bekommen. Mal durfte ich ein Kleid, eine Jacke oder eine Gardine kürzen. Manchmal musste ich von A nach B fahren, um für den Betrieb Dinge wie Stoffe, Knöpfe usw. zu besorgen. Besonders interessant war für mich, als ich mit meiner Betreuerin eine Schnittvorlage für ein Kleid zeichnen durfte. Durch mein Praktikum habe ich zusätzlich auch die verschiedensten Nähmaschinen und Sticharten kennen gelernt.

Obwohl meine Arbeitszeiten sehr lang waren, vergingen die Tage wie im Flug. Ich musste jeden Tag acht Stunden arbeiten, hatte aber dazwischen immer noch eine kleine Mittagspause. Im Großen und Ganzen hat mir das Praktikum gut gefallen. Es war interessant zu sehen, wie das Arbeitsleben abläuft und ich bin froh, dass ich diese Erfahrung machen durfte.

Es war schön den Beruf der Schneiderin kennen zu lernen, aber ob ich später als Schneiderin arbeiten wollen würde, weiß ich noch nicht. Für die Mode werde ich mich allerdings auch weiterhin sehr interessieren. Am meisten freue ich mich nun wieder auf die Schule, denn die Schulzeit ist und bleibt die beste Zeit unseres Lebens.